

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Vorfreude ist die schönste Freude: Willkommen am diesjährigen Wiesn-Fest.

Angeschlagen wird“ zwar erst im Frühherbst, doch der Startschuss für das Wiener Wiesn-Fest (von 25. September bis 12. Oktober) ist bereits jetzt gefallen. Am Mittwoch wurde mit Pauken und Trompeten das Programm für die mittlerweile vierte Auflage des zünftigen Volksfests vorgestellt. Und das kann sich einmal mehr sehen lassen. Gleich das Wichtigste vorweg: Das größte Festzelt



Im Schatten des Wiener Riesenrades lockt das Wiesn-Fest zum zünftigen Volksfest

Auftakt zum Wiesn-Fest

bietet heuer um 1000 Sitzplätze mehr. „Damit wird dem enormen Besucherandrang der vergangenen Jahre Rechnung getragen“, so

Geschäftsführerin Claudia Wiesner zur „Krone“, die das ultimative Volksmusik-Fest auf der Kaiserwiese des Wiener Praters präsentiert. In der noch jungen Geschichte des „Festivals der Gemütlichkeit“ wurden bereits mehr als 500.000 Besucher gezählt.



Edleer Fritz Kristoferitsch, Josef Fritz alias Steirer Sepp, Claudia Wiesner, Christian Feldhofer, Mag. Paul Blaguss (von links nach rechts).

Das Festgelände ist täglich ab 11.30 Uhr geöffnet und bis 18 Uhr bei freiem Eintritt zu besuchen.

Und das Wiener Wiesn-Fest wird sich einmal

mehr als tadelloser Gastgeber erweisen, wenn sich mit Musik und Brauchtum die schönsten Regionen Österreichs und der Nachbarlän-

der in der Bundeshauptstadt vorstellen. Alle Infos und Karten gibt's ab sofort online auf www.krone.at/wiesnfest



Im Prater marschieren Trachtenpärchen auf

„Krone“-Bonuscard

Gute Nachrichten für alle Besitzer der „Krone“-Bonuscard: Beim Wiener Wiesn-Fest winken 7 Euro Ermäßigung pro Ticket (max. 4 Tickets pro Card). Erhältlich bei Wien Ticket unter ☎ 01/588 85 sowie in allen Trafikplus-Trafiken.